



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ANTES de anoche fué presentado en el programa "Telemundo Pregunta" el doctor Enrique Huertas, Presidente p. a. r. del Partido Nacionalista Revolucionario, por parte materna, según declaró públicamente el propio compareciente. De mente ágil y despierta, de palabra fácil —a veces, demasiado fácil— el entrevistado del miércoles, en un momento normal de nuestra vida ciudadana luciría, a pesar de su juventud, como un político consumado, pero en estos instantes de hondas preocupaciones e insolubles confusiones se exigen, además, otros requisitos.

Sin embargo, quedó demostrado que, al menos, esa parte de la juventud que integra el "antiguo Meneito reformado" y que proclama nuevos métodos, al producirse en público, no hace nada más que remedar la vieja escuela cuando al interrogársele sobre las fórmulas que emplearían para resolver los graves problemas nacionales que ellos señalan en su manifiesto de 27 puntos, se limitan a responder que por ahora no conocen ninguno, pero que ya los pondrán en práctica cuando lleguen al poder.

¡Llegar al poder! He ahí la frase mágica que estimula todos los impulsos cubanos desde aquel agosto de hace justamente medio siglo, cuando se iniciaron nuestras querellas intestinas.

Por lo demás, los jóvenes del actual PNR nos parecen unos buenos muchachos, bajo el acicate de un líder vocinglero y bastante impresionados por la dialéctica de Oscar Gans.

Una Sala de la Audiencia habanera ha condenado a una acusada a treinta años de prisión.

Muy duro tiene que haberle resultado a los hombres que componen dicho Tribunal de Justicia aplicarle la máxima sanción de nuestro texto penal a una mujer.

No obstante, esta mujer cometió el más horrendo de los crímenes. Premeditadamente envenenó a sus dos pequeños hijos, que murieron casi instantáneamente.

Quizás la solución más humana hubiese sido que no fallar el posterior intento suicida de la autora del hecho, pero acaso el Destino se interpuso en el camino para hacer purgar en vida el increíble delito.

Eisenhower, según un cable de Washington, insiste en que sea el propio Nixon quien lo acompañe como Vicepresidente en el ticket electoral de los republicanos.

Pero tales declaraciones las ha hecho el general, en tono menos vigoroso que antes de ser sometido a la operación quirúrgica que recientemente sufrió y su palabra se mostraba más titubeante que hace un año.

Esta línea descendente en la hoja clínica del Presidente norteamericano va en razón inversa de las probabilidades "Guas-inclanescas" de Nixon o sea, que a mayores síntomas de gravedad de Eisenhower, menores son los indicios de que el pueblo yankee vote por la posibilidad de que los presidá en algún momento quien no reúne las cualidades esenciales para ocupar tan alto cargo.

"El Extraño" llegó a Miami en bote. Eufemio Fernández se halla asilado en una Embajada extranjera. A ambas personas se les consideraban complicadas en las llamadas actividades insurreccionales trujillistas.

¿Tendrán que ver con la disipación de dicho peligro la reciente visita que hiciera Santiaguito Rey a Pérez Jiménez y el estrechón de manos de Batista y el hermano de Trujillo en Panamá?

Entre adivinadores.

—¿A que usted no me dice, colega, cuántas estrellas hay en el cielo?

—Yo le responderé en seguida la pregunta, si usted me contesta antes. ¿en cuántas partes se halla dividida la oposición en Cuba?